

Por: Valentina Echeverría O.

Según informó la Capitanía de Puerto de Los Vilos, Felipe Castillo, el llamado fue recibido cerca de las 17:30 horas a través del número de emergencias marítimas 137, alertado inicialmente sobre dos personas en riesgo. De manera inmediata se desplegó personal del Bote Salvavidas de Los Vilos junto a efectivos de la Policía Marítima.

Una vez en el lugar, la moto acuática del bote salvavidas logró rescatar a tres personas en cercanías de la costa, quienes fueron trasladadas a tierra para ser asistidas por personal de la Policía Marítima y del SAMU.

Pese a las maniobras de reanimación efectuadas por personal especializado, uno de los bañistas no logró recuperar sus signos vitales, confirmándose el fallecimiento de un hombre de 36 años de edad, proveniente de Santiago.

El Capitán de Puerto advirtió que «existe un incremento de emergencias marítimas de veraneantes que provienen de sectores ajenos a nuestras comunas costeras, principalmente por impruden-

Rescate en playa no habilitada de Los Vilos termina con un fallecido



La emergencia ocurrió la tarde del domingo en playa Ñague, donde tres personas fueron auxiliadas por equipos marítimos. La víctima es un hombre de 36 años proveniente de Santiago.

cias temerarias que ponen en riesgo la vida propia y la del personal que intenta rescatarlos, infringiendo con esto las reglas de decencia o seguridad establecidas en el artículo 496, N°9 del Código Penal».

En ese contexto, se reiteró el llamado a extremar las medidas de autocuidado, respetar las condiciones del mar y se-

guir siempre las indicaciones de la Autoridad Marítima, salvavidas y equipos de emergencia. Asimismo, se recomendó el uso de la aplicación PLAYAS CHILE de Directemar, que permite conocer la clasificación de playas aptas y no aptas para el baño, además de rutas y condiciones meteorológicas actualizadas.